

Mahasiswa Asing Bertamasya di Yunnan

Catatan Redaksi: Acara "Mahasiswa Asing Bertamasya ke Bagian Barat Tiongkok 2018" yang diselenggarakan oleh Kantor Informasi Dewan Negara, Kementerian Pendidikan, Kantor Informasi Pemerintah Yunnan dan Sichuan, dan Pusat Komunikasi Internasional Tiongkok masuk ke Yunnan. Sebanyak 21 orang mahasiswa asing yang dari Universitas Renmin Tiongkok, Universitas Beihang, dan Universitas Bahasa Beijing memasuki Keresidenan Otonom Suku Tibet Diqing dan Kota Lijiang Yunnan, mengenal hasil.

Mengalami Banyak "Pertama Kali" di Yunnan

Mereka mengatakan bahwa perjalanan ini memenuhi semua pikiran tentang perkembangan manusia dan alam yang harmonis.

Mereka mengatakan bahwa harta budaya nasional dapat diteruskan juga adalah kekayaan dunia.

Sebanyak 21 mahasiswa internasional dari 18 negara yang berpartisipasi dalam "Mahasiswa Asing Bertamasya ke Bagian Barat Tiongkok 2018" mengalami banyak "Pertama Kali" di Keresidenan Diqing dan Kota Lijiang

Melihat Gletser: Sangat Lelah, Sangat Indah, Sangat Patut!

Zhang Haocheng, seorang mahasiswa Perancis di Universitas Aeronautika Beijing, telah berada di Tiongkok selama lebih dari tiga tahun, dan sudah beraksek Beijing. Dia sudah pergi ke banyak tempat di dunia, tetapi untuk pertama kalinya melihat gletser di Diqing.

Selain gletser luar biasa, Zhang Haocheng berkata dengan gembira: "Kampung halaman saya di Ancey, juga dikelilingi oleh perairan dan bunga, sangat mirip dengan pemandangan di sepanjang Gunung Salju Meili, tetapi gunung dan sungai di kota saya tidak begitu megah."

Pengalaman Tarian: Diterangi oleh Semangat Lisu

"Saya melihat tempat tinggal tradisional dan tarian unik suku Lisu untuk pertama kalinya." Dengan upacara penyambutan yang unik dari orang Lisu, mahasiswa Sudan Selatan di Universitas Bahasa Beijing, Peter, mengambil semangkok anggur yang dibuat oleh penduduk desa, dengan senang hati meminumnya.

Di Desa Tongle, Kota Weixi, penduduk desa Lisu dan mahasiswa asing bertari "Achi Mugua". Ini adalah tarian tradisional Lisu, berarti "tarian kambing."

Peter tersenyum gembira, penduduk desa mengundang Peter untuk berfoto bersama, dia menjadi teman asing yang paling populer di desa itu. "Tidak ada bentuk performa seperti itu di kampung saya. Saya memiliki nasib dengan Yunnan. Pada semester terakhir, saya menulis tentang budaya Yunnan, informasinya dari internet dan buku. Sekarang akudatang ke sini, melihat desa dan budaya sendiri, menari dengan orang-orang, melihat Yunnan yang sebenarnya, saya akan memberitahu teman-teman dia lebih indah daripada penulisan di buku," ujar Peter.

Belajar Bahasa Dongba: Satu-Satunya Hieroglif yang Masih Hidup Di Dunia

Desa Yushui di kaki Gunung Salju Yulong, Kota Lijiang adalah pusat ekonomi, budaya dan agama dari Kerajaan Naxi Kuno. Di sini, kelas bahasa Dongba menarik mahasiswa.

Guru Bahasa Dongba, He Huaqiang menggunakan kapur untuk menuliskan hieroglif Dongba di papan tulis, dan para mahasiswa dengan cermat mencatatnya di atas kertas. Tidak lama, kertasnya telah diisi dengan kata-kata seperti "menyanyi dan menari", "terima kasih", "melihat" dan nomor bahasa Dongba. "Ini adalah hieroglif satu-satunya yang masih hidup di dunia." Mendengar perkenalan He Huaqiang, para mahasiswa mengumpulkan dan mengumpulkan kertas dengan hati-hati. **Wang Huan, Yao Chengcheng**



Pewaris Budaya Diqing

Larongxiaoba Si Pembuat Tembikar Hitam Berharap Ada Homestay Di Nixi



"Harum!" Panci tembikar hitam direbus dengan ayam Nixi, dan jamur yang diambil dari gunung di pagi hari. Dapur Tibet penuh dengan aroma.

"Kamu kira, apa paling terkenal dalam makanan ini? Pot! Panci tembikar hitam adalah warisan budaya non-benda nasional!" Ini membuat teman-teman asing terkejut.

Dibimbing oleh pemandu lokal, kami pergi ke desa Tangdai, tempat produksi tembikar hitam

Nixi.

"Ayah saya baru saja dinilai sebagai pewaris non-benda nasional tahun ini. Namun, dia tidak ada di rumah hari ini." kata Larongxiaoba (Guo Wenliang) yang berusia 26 tahun kepada wartawan.

"Apakah Anda ingin membuat panci tembikar hitam Nixi?" Ketika kami mengajukan pertanyaan kepada pria ini, jawabannya sangat bangga: "Tentu saja, kami adalah keluarga tembikar hitam, saya generasi ke-8 dari keluarga!"

"Tembikar hitam Nixi memiliki 38 jenis model tradisional, panci adalah salah satunya. Jika pengrajin adalah salah satunya. Jika pengrajin tembikar bisa membuat 38 jenis model, maka itu akan menjadi guru," kata Larongxiaoba.

Produksi tembikar hitam di Sungai Jinsha dan Sungai Lancang sudah selama hampir 3.000 tahun, teknik tembikar kuno masih diwariskan di Nixi, tembikar dengan gaya yang unik juga merupakan barang kebutuhan bagi masyarakat lokal.

Larongxiaoba sangat menyukai tembikar hitam, setelah lulus dari Jurusan Sastra Tibet, Universitas Bangsa Yunnan dua tahun lalu, dia kembali ke desa dan terus berkonsentrasi untuk belajar dan bekerja di perusahaan keluarga, dan telah mempelajari 38 jenis.

Karena praktek dari kecil dan ada teknologi, Larongxiaoba memiliki pekerjaan yang menghasilkan uang hari ini. Namun, Larongxiaoba memilih kembali ke gunung, tampaknya tidak puas dengan "mangkok tembikar" ini, tetapi ingin memulai dari tembikar hitam dan menciptakan dunia baru.

Larongxiaoba mengatakan bahwa dia ingin membuka sebuah homestay yang berbeda dengan yang lain, dan kemudian dengan penduduk setempat untuk membuat Tangdai menjadi kecamatan wisata tembikar hitam yang unik.

Dia mengatakan bahwa dengan perkembangan pariwisata Shangri-La di seluruh daerah, Nixi yang terletak di jalan utama dan terkenal dengan warisan budaya

non-benda dan masakan enak telah merasakan panasnya pariwisata.

Musim panas ini, rumah Larongxiaoba menyambut belasan turis dari seluruh negara dan seluruh dunia setiap harinya. Mereka berkunjung dan juga ingin membuat tembikar hitam "khusus".

Setelah para turis pergi, para pekerja akan melanjutkan pekerjaan yang belum selesai. Ketika peralatan tembikar hitam dibakar, mereka akan mengirim produk kepada para turis yang telah kembali ke rumah, paling jauh dikirim ke Taiwan.

Meskipun pengalaman ini sangat dipuji, Larongxiaoba merasa tidak cukup. Di matanya, kampung halamannya indah, ada bunga persik di musim semi, jamur di musim panas, dan adat istiadat yang unik, tetapi turis hanya di sini untuk sementara waktu karena pengalamannya terlalu sedikit.

Dia ingin bersama dengan penduduk desa, dengan bentuk "petani + perusahaan", mengintegrasikan sumber daya lokal, supaya tamu tinggal di sini selama sehari bahkan sehari-hari.

Ya, di Kota Nixi hari ini, tembikar hitam adalah cara hidup, lebih dari 140 keluarga dalam 170 keluarga desa di Tangdai bekerja dengan produksi tembikar hitam.

Tembikar hitam juga merupakan warisan budaya non-benda, teknik yang memiliki sejarah 3000 tahun ini penuh dengan semangat.

Zhang Ruogu, Xiong Yan, Chu Donghua, Li Wenjun

Melindungi Gajah Asia

Menolong Gajah Liar yang Terluka

Catatan Redaksi: Hari ini, jumlah gajah liar di dunia terus menurun, jumlah gajah liar Asia di Tiongkok mulai berkembang. Gajah liar telah menemukan surga di Tiongkok Barat Daya. Tiongkok sedang beraksi menolong gajah Asia. Mulai dari hari ini, kami akan menceritakan kisah perlindungan Tiongkok terhadap gajah liar Asia dalam tiga kali.

Di Pusat Penyelamatan Gajah Asia di Jurang Gajah Liar di Xishuangbanna, Provinsi Yunnan, "Ranran" dengan ketinggian 2,2 meter dan beratnya lebih dari dua ton telah menjadi "gadis besar" yang kuat, tetapi ada luka di kaki belakangnya.

Pada 7 Juli 2005, staf dari Jurang Gajah Liar menemukan gajah liar kecil yang terluka di sungai yang dekat tempat wisata. Kaki belakang kirinya

dijepit oleh klip binatang, dan lukanya sudah membarah, penuh dengan belatung, kehidupan gajah dalam bahaya.

Tim penyelamat yang terdiri dari ahli gajah liar dan staf medis tiba dengan cepat. Setelah mengusir keompok gajah, penyelamat segera membersihkan luka "Ranran" dan mengirimnya ke stasiun penyelamatan gajah liar setempat.

"Pada saat itu, kelompok

gajah menolak untuk pergi, dan mengawasi seluruh proses penyelamatan dari jauh." kata Bao Mingwei, seorang dokter gajah yang berpartisipasi dalam penyelamatan.

Setelah 13 tahun, "Ranran" yang hampir mati sudah kembali sehat, tetapi kaki kiri yang terluka masih tidak berjalan dengan baik.

Pada tahun 2008, tiga tahun setelah penyelamatan "Ranran",

Pusat Penyelamatan Gajah Asia Yunnan didirikan di Taman Alam Nasional Xishuangbanna, ini adalah basis penelitian satu-satunya di Tiongkok yang berfokus pada penyelamatan dan penelitian gajah Asia.

Sejak digunakan, pusat telah berhasil menyelamatkan 13 gajah liar Asia, dan berhasil membiakkan lima gajah kecil. Masih ada 10 gajah liar menerima pelatihan di sini. **Xinhua News**

Jembatan Mandarin

"hàn yǔ qiáo" shì jiè zhōng xué shēng zhōng wén bǐ sài "汉语桥" 世界中 学生 中文 比赛 Pertandingan Mandarin Dunia "Chinese Bridge" untuk Siswa Sekolah Menengah.

Catatan Redaksi: Untuk memenuhi kebutuhan pembaca terhadap pembelajaran bahasa Mandarin sehari-hari, redaksi akan terus menyajikan kondisi yang berbeda, untuk mempermudah pembaca memperdalam pemahaman terhadap kondisi Tiongkok dan budaya Tionghoa. Isinya meliputi pariwisata ke Tiongkok, bekerja, perdagangan, kehidupan sehari-hari rakyat Tiongkok di berbagai bidang, negosiasi dagang, kontrak, pertemuan formal dan acara lainnya dengan bahasa yang paling mendasar dan sering digunakan. Edisi kali ini akan mengusung bahasa Mandarin sehari-hari---- Pertandingan Mandarin Dunia "Chinese Bridge" untuk Siswa Sekolah Menengah.

lǐ míng wàn nǐ dá nǐ tīng shuō le ma dì shí yī jiè hàn yǔ qiáo shì jiè zhōng xué shēng 李明: 万妮达, 你听说了吗? 第十一届“汉语桥”世界中 学生 zhōng wén bǐ sài zài yún nán qǐ dòng le 中文 比赛在云南启动了。 Li Ming: Wanita, kamu sudah mendengar? Pertandingan Mandarin Dunia "Chinese Bridge" ke-11 untuk Siswa Sekolah Menengah akan dimulai di Yunnan.

wàn nǐ dá dāng rán tīng shuō le wǒ shēn biān de péng yǒu dōu xiǎng qù cān sài ne 万妮达: 当然听说了, 我身边的朋友都想去参赛呢! Wannita: Tentu saja, teman saya semuanya ingin mengikuti pertandingan ini.

lǐ míng zài quán shì jiè zhèng qiǎn qǐ yī gǔ hàn yǔ rè de dāng xià xǔ duō wài guó rén de zhōng guó huà yuè shuō yuè liū 李明: 在全世界正 掀起一股“汉语热”的当下, 许多外国人的中国话越说越溜。 Li Ming: Di seluruh dunia belajar Mandarin menjadi populer, banyak orang asing sangat lancar berbicara bahasa Mandarin.

wàn nǐ dá qí shí wǒ jué de hàn zì hěn piào liang zhōng wén de yǔ yīn yǔ diào dōu hěn dōng tīng qí shí xué xí zhōng wén liǎo jiě zhōng guó wén huà yǐ jīng chéng wéi xǔ duō wài guó nián qīng rén de xīn cháo liú 万妮达: 其实我觉得, 汉字很漂亮, 中文的语音语调都很动听。其实, 学习中文, 了解中国文化已经成为许多外国年轻人的新潮流。

Wanita: Saya merasa, tulisan Mandarin indah, bahasa Mandarin lancar. Sebenarnya, belajar Mandarin dan mengetahui budaya Tiongkok sudah menjadi populer untuk pemuda asing.

lǐ míng zài yìn dù ní xī yà xué xí hàn yǔ de rén duō ma 李明: 在印度尼西亚学习汉语的人多吗? Li Ming: Di Indonesia ada banyak orang belajar Mandarin gak?

wàn nǐ dá dāng rán hàn yǔ xué xí rè de chū xiàn hé chí xù yǔ zhōng guó de kuài sù fā zhǎn mì bù kě fēn yě yǔ zhōng yìn liǎng guó zhī jiān wén huà jīng jì hé zuò de fā zhǎn bù fá yí zhì 万妮达: 当然。汉语学习热的出现和持续, 与中国的快速发展密不可分, 也与中印两国之间文化、经济合作的发展步伐一致。

Wanita: Tentu Saja. Belajar Mandarin sudah dan terus populer, ini berhubungan dengan perkembangan ekonomi Tiongkok yang cepat, dan juga karena kerja sama budaya dan ekonomi antara Tiongkok dengan Indonesia sangat dekat.

lǐ míng wā nǐ de hàn yǔ yǐ jīng zhè me bàng le yí dìng yào qù cān jiā xià yī jiè de hàn yǔ qiáo bǐ sài 李明: 哇! 你的汉语已经这么棒了, 一定要去参加下一届的“汉语桥”比赛。 Li Ming: Wah! Mandarinmu sudah bagus, harus mengikuti pertandingan Chinese Bridge selanjutnya.



Satu Sabuk Satu Jalur

China International Import Expo (CIIE) Dibuka 5 November

China International Import Expo (CIIE) akan dibuka pada 5 November 2018 di Shanghai, Tiongkok. Ini membuktikan bahwa Tiongkok akan memajukan tingkat pembukaan.

China International Import Expo (CIIE) akan dibuka pada 5 November 2018 di Shanghai, Tiongkok. Ini membuktikan bahwa Tiongkok akan memajukan tingkat pembukaan.

CIIE Menjadi Populer

Pada 4 November, kontainer impor yang pertama untuk CIIE diantar ke cukai Wusong Shanghai. Dalam kontainer ini ada 15 daftar, termasuk 234 macam makanan dari 15 pedagang pameran, termasuk manisan mangga, coklat, alkohol, berbagai buah-buahan kalengan dan lain-lain.

Melalui "jalur hijau yang menyeluruh" untuk CIIE, proses dari bongkar sampai simpan diperpendek hampir 2 hari dari waktu proses biasa.

Sekarang ini berbagai barang pameran sedang diantar dari Eropa Barat, Pasifik Selatan, Amerika Tengah, Afrika Selatan ke Shanghai, Tiongkok.

Komunikasi dengan kelompok perdagangan juga mengalami kesibukan, CIIE sudah mempengaruhi seluruh negara. Kelompok perdagangan dari perusahaan sentral dan berbagai tempat bahkan sampai luar negeri sudah bersiap, lebih dahulu berkomunikasi dengan pedagang pameran.

"Kereta Cepat Tiongkok" Memberi Kesempatan Baru untuk Dunia

Menurut data dari CIIE, lebih dari 2.800 perusahaan yang mengikuti CIIE, tidak hanya ada semua anggota G20, tapi termasuk lebih dari 50 negara dan daerah di sepanjang "Satu Sabuk Satu Jalur". Dan dalam 44 negara yang berkembang di dunia juga akan ada lebih dari 30 negara datang mengikuti pameran impor ini, dan ada lebih dari 150 perusahaan mendaftar untuk pameran ini.

Setelah kepopuleran Summit Beijing Forum Kerja Sama Tiongkok - Afrika, pameran impor pertama akan terus melanjutkan persahabatan Tiongkok - Afrika.

Saat ini, sudah ada 43 negara Afrika dan lebih dari 190 perusahaan telah melakukan konfirmasi mengikuti pameran impor, kurma dari Mesir, kopi dari Ethiopia, gajah dari Afrika Selatan dan lain-lain yang akan memasuki semakin banyak

keluarga Tiongkok.

Tidak melupakan hati awal dan berjalan bersama dengan dunia. Di bawah situasi rumit yang proteksionisme perdagangan global berkembang, pameran impor telah menunjukkan kepada seluruh dunia bahwa Tiongkok akan secara gigih memperluas keterbukaannya.

Yao Yujie, Zhou Rui

Latar Belakang CIIE

China International Import Expo (CIIE) yang diselenggarakan oleh Kementerian Perdagangan Tiongkok dan Pemerintah Shanghai, tujuannya adalah mendukung kebebasan perdagangan dan globalisasi ekonomi, membuka pasar kepada dunia secara aktif.

Pada Mei 2017, Presiden Xi

Jinping mengumumkan bahwa Tiongkok akan menyelenggarakan CIIE sejak 2018 di Forum Kerja Sama Internasional Satu Sabuk Satu Jalur.

Dan Pada 5-10 November 2018 CIIE yang pertama akan diselenggarakan di National Convention Center (Shanghai).

Persiapan Kelompok Perdagangan Yunnan untuk CIIE Berjalan Lancar

Biro Urusan Pameran Internasional Yunnan mengabarkan bahwa persiapan kelompok perdagangan Yunnan untuk CIIE yang pertama, berjalan dengan lancar. Jumlah pedagang yang terdaftar tidak kurang dari 3.000 orang, jumlah perusahaan yang terdaftar tidak kurang dari 1.000.

Sejak Mei tahun ini, Yunnan sudah beberapa kali menyelenggarakan rapat koordinasi

dan rapat persiapan yang bersangkutan, departemen yang bersangkutan secara aktif mengorganisasikan berbagai perusahaan, lembaga pengobatan, pendidikan, kesehatan dan lain, serta asosiasi untuk pendaftaran.

Saat ini, sistem pendaftaran untuk expo ini telah ditutup, 2.331 lembaga dan 6.960 orang dari Yunnan lulus dari pemeriksaan. Menurut penanggung

jawab yang bersangkutan dari Departemen Layanan Pameran di Biro Urusan Pameran Internasional Yunnan, Kelompok Perdagangan Yunnan mengorganisasikan perusahaan untuk mengikuti CIIE yang pertama, tujuannya membantu perusahaan mencari semakin banyak peluang bisnis, memperluas impor, dan mendorong peningkatan konsumsi dan transformasi industri. Han Chengyuan

Selanjutnya, Shanghai.

Setelah Summit Beijing Forum Kerjasama China-Afrika, pembukaan CIIE akan menjadi acara selanjutnya di Shanghai, Tiongkok. Seluruh masyarakat kota Shanghai akan mengikuti acara ini.

Pada 4 November di tempat pelaksanaan CIIE, National Convention Center (Shanghai) akan mengadakan pelatihan menyeluruh yang pertama, bersiap untuk pembukaan CIIE.

Sebanyak 15 jalan di sekitar National Convention Center (Shanghai) sudah selesai dibangun; fasilitas lalu lintas di sekitar convention center diperbaiki, app pemandu diciptakan, ditambah 8 jalur bus, setiap hari mengatur 100 bus untuk keadaan darurat, menjamin lalu lintasnya lancar. Kota Shanghai memperhatikan semua detail.

Perhatian

Barang Bantuan dari Pemerintah Tiongkok Untuk Korban Bencana di Indonesia Telah Tiba

Barang bantuan dari pemerintah Tiongkok untuk daerah bencana gempa dan tsunami di Provinsi Sulawesi Tengah, Indonesia sudah tiba di Bandara Balikpapan, Indonesia pada 9 Oktober.

Pada 28 September, gempa bumi dan tsunami yang kuat terjadi di Provinsi Sulawesi Tengah, Indonesia, menyebabkan korban jiwa dan kerusakan rumah serta bangunan di Palu dan daerah sekitarnya.

Sesuai dengan kebutuhan pihak Indonesia, pemerintah Tiongkok memutuskan untuk menyediakan tenda, alat pemurni air, generator dan barang bantuan lain kepada pemerintah Indonesia.

Barang tersebut dikirimkan ke Indonesia melalui charter. Kedutaan Besar Tiongkok untuk Indonesia juga membeli sejumlah barang kebutuhan yang sangat dibutuhkan oleh korban.

Selain itu, Perhimpunan Palang Merah Tiongkok juga telah memberikan bantuan tunai sebanyak 200 ribu dolar AS kepada Palang Merah Indonesia.

Pihak Tiongkok akan terus berkomunikasi dengan pihak Indonesia untuk mendukung pekerjaan bantuan bencana dan pembangunan kembali pemerintah Indonesia.

Liang Hui, Zhu Ruiqing (Xinhua News)

Berita Foto



Komite Pengembangan Pariwisata Yunnan mengatakan, dari 1 hingga 7 Oktober, provinsi ini menerima 22,389 ribu wisatawan, meningkat 19,95%.

Di antara mereka, jumlah wisatawan yang tinggal di Yunnan adalah 4915,9 ribu orang, meningkat 24,75% dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu. Jumlah wisatawan yang bertamasya satu hari adalah 17,4739 juta orang, meningkat 18,66%. Total pendapatan pariwisata adalah 17,674 miliar yuan, meningkat sebesar 40,6%. Yunnan Daily

SUARA

CIIE yang Pertama Mendapat Perhatian Dari Seluruh Dunia

Tiongkok akan menyelenggarakan China International Import Expo 2018. Kabar tersebut diumumkan pada Mei 2017 oleh Presiden Xi Jinping dalam pidatonya pada upacara pembukaan Konferensi Tingkat Tinggi Kerjasama Internasional "Satu Sabuk Satu Jalur".

CIIE yang pertama akan diadakan di Shanghai pada 5 - 10 November 2018. Ini merupakan kebijakan besar bagi Tiongkok untuk membuka pasarnya kepada dunia, secara menyeluruh mencerminkan kepercayaan Tiongkok dan penentuan untuk keterbukaan.

Pada awal tahun ini, Departemen Bisnis dan Perdagangan di Kedutaan Besar Tiongkok untuk Côte d'Ivoire bersama dengan banyak departemen di Côte d'Ivoire, menyelenggarakan Pertemuan Perusahaan Côte d'Ivoire untuk CIIE.

Wakil Ketua Lembaga Dagang dan Industri Côte d'Ivoire Macchiaka mengatakan bahwa dalam lima tahun ini, perdagangan Tiongkok - Côte d'Ivoire telah berkembang pesat, bidang kerjasama bilateral semakin mendalam.

Tiongkok telah menjadi negara pengimpor perdagangan terbesar ketiga untuk Côte d'Ivoire.

Savinkov, Wakil Direktur dari Departemen Kerjasama Internasional di Kementerian Perindustrian dan Perdagangan Rusia, sangat memuji inisiatif Tiongkok untuk mengadakan CIIE.

Dia mengatakan bahwa Kementerian Perindustrian dan Perdagangan Rusia telah memasukkan CIIE ke dalam rencana pameran tahun 2018.

Kementerian Perindustrian dan Perdagangan Rusia akan bersama dengan Kementerian Pembangunan Ekonomi, Pusat Ekspor dan Lembaga Perdagangan dan Industri Rusia, untuk melaksanakan pekerjaan persiapan, dan menjamin CIIE diselenggarakan dengan sukses. Yunnan Daily

Highlights

Kerja Sama Lancang-Mekong

November, Pameran Kerja Sama Lancang-Mekong 2018 Diadakan di Kunming → P2

Pariwisata

"Menjelajahi Yunnan" APP Soroti 8 Inti Utama → P3

Pewaris Budaya Diqing

Larongxiaoba Si Pembuat Tembikar Hitam Berharap Ada Homestay Di Nishi → P4

Pengentasan Kemiskinan dan Kesejahteraan Umum

Jumlah Kabupaten Miskin Menurun di Yunnan



Belum lama ini, Pemerintah Yunnan mengadakan konferensi pers untuk mengumumkan bahwa pada tahun 2017, 15 kabupaten (kota) miskin di Provinsi Yunnan telah berhasil lepas dari kemiskinan.

Ini adalah pertama kalinya dalam sejarah Yunnan, jumlah kabupaten miskinnya menurun. Ini berarti pekerjaan Yunnan untuk lepas dari kemiskinan sudah mencapai hasil yang memuaskan.

Ini juga memberi contoh untuk mencapai tujuan "dua jaminan" dan menang dalam pengentasan kemiskinan di Yunnan.

Nama 15 kabupaten (kota) miskin dari 10 keresidenan (kota) di Yunnan yang berhasil lepas dari kemiskinan adalah Kabupaten Otonom Suku Yi dan Hui Xundian di Kunming, Kabupaten Luoping di Kota Qujing, Kabupaten Mouding dan Yaoan di Keresidenan

Otonom Suku Yi Chuxiong, Kabupaten Shiping di Keresidenan Otonom Suku Hani dan Yi Honghe, Kabupaten Otonom Suku Hani dan Yi Ninger di Kota Puer, Kabupaten Menghai di Keresidenan Otonom Suku Dai Xishuangbanna, Kabupaten Xiangyun, Kabupaten Binchuan, Kabupaten Otonom Suku Yi dan Hui Weishan, Kabupaten Eryuan, Kabupaten Heqing di Keresidenan Otonom Suku Bai Dali, Kota Mangshi di Keresidenan Suku Dai dan Jingpo Dehong, Kabupaten Otonom Suku Naxi Yulong di Kota Lijiang, dan Kabupaten Yunxian di Kota Lincang.

Sesuai dengan pendapat tentang Menetapkan Mekanisme Keluar dari Kemiskinan dan Rencana Pelaksanaan Yunnan untuk Mekanisme Keluar dari Kemiskinan dari Kantor Pusat Partai Komunis Tiongkok dan Dewan

Negara Tiongkok, keluarganya kabupaten miskin harus menurut standar kemiskinan.

Pada prinsipnya kabupaten miskin di daerah darat harus menurun persentasinya dibawah 3%.

Setelah lepas dari kemiskinan, orang miskin harus memenuhi standar yaitu tidak khawatir terhadap makanan dan pakaian, semua anak menerima pendidikan wajib selama 9 tahun, ada asuransi kesehatan dasar, asuransi penyakit utama, dan dijamin tinggal di rumah yang aman.

Menurut pendapat Pelaksanaan tentang Aksi Tiga Tahun untuk Menang dalam Penghapusan Kemiskinan dari Komite Partai Provinsi Yunnan dan Pemerintah Provinsi Yunnan, Yunnan akan mempertahankan kebijakan aslinya selama periode pelepasan dari kemiskinan. Hu Xiaorong

Kerja Sama Lancang-Mekong November, Pameran Kerja Sama Lancang- Mekong 2018 Diadakan di Kunming

Pameran Kerjasama Lancang-Mekong 2018 akan diselenggarakan di Kunming pada akhir November.

Pameran ini berdasarkan pada Pameran Barang Dagangan Negara Sub-daerah Lancang-Mekong pada tahun 2016 dan 2017, akan terus berfokus pada "Satu Sungai, Kerjasama dan Pengembangan", dan lebih mementingkan kerja sama di bidang ekonomi dan budaya.

Acara ini terdiri dari "Satu Pameran", "Satu Forum" dan "Satu Konferensi". Di dalamnya, "Satu Pameran" adalah acara pameran, yang dijadwalkan akan diadakan di Pusat Konvensi dan Pameran Internasional Kunming dari 23-27 November.

Pameran seluas 50.000 m², dengan 2.500 stan pameran standar internasional, akan mengundang perusahaan-perusahaan dari Negara Lancang-Mekong, serta Jepang, Korea Selatan, Afrika, Eropa dan daerah serta negara-negara lain, untuk berpartisipasi dalam pameran tersebut.

Juga akan mengadakan 7 paviliun tema untuk mempertunjukkan hasil kerja sama Lancang-Mekong selama 40 tahun sejak Reformasi dan Keterbukaan, pertunjukan negara Lancang-Mekong, barang energi baru dan unik, kayu merah dan kerajinan kayu, dan lain-lain.

"Satu Forum", yang Forum Kerja Sama Dianchi ke-3, dijadwalkan akan diadakan di Pusat Konvensi dan Pameran Internasional Kunming pada 23 - 24 November.

Dengan tema "Kerjasama Lancang-Mekong dan Integrasi Ekonomi Regional", forum ini akan berfokus pada jalur utama kerja sama Lancang-Mekong, mendorong implementasi Forum Dianchi ke-2.

Forum akan mengadakan Pameran Investasi Tiongkok-Laos, Pameran Investasi Tiongkok-Kamboja, Konferensi Pembelanjaan Tiongkok-Vietnam, Konferensi Think Tank Kerjasama Lancang-Mekong 2018, pertemuan kerja persiapan kedua untuk Dewan Bisnis Lancang-Mekong dan lain-lain.

"Satu Konferensi" adalah Konferensi Pengusaha Kerjasama Daerah Sungai Lancang-Mekong. Konferensi ini diadakan di Kunming dari 22 hingga 23 November dengan tema "Memperdalam kerja sama industri regional dan mencapai interkoneksi regional".

Diperkirakan sekitar 300 orang akan mengikuti acara ini, termasuk diplomat, perwakilan dari pemerintah, asosiasi bisnis dan pengusaha, dan para ahli untuk kerjasama regional.

Para tamu akan membahas pendirian mekanisme komunikasi reguler untuk enam negara di Daerah Lancang-Mekong, mendorong kerja sama industri dan proyek, meningkatkan keterbukaan dan kerjasama Tiongkok dengan Asia Tenggara dan Asia Selatan, terutama pembukaan dan kerjasama internasional provinsi-provinsi Tiongkok Barat Daya.

Liu Ziyu

Kerja Sama

Asosiasi Wisata India Kunjungi Yunnan

Pada 11 Oktober, Presiden Asosiasi Wisata India, Kumar dan delegasinya mengunjungi Komite Pengembangan Pariwisata Provinsi Yunnan, menandatangani perjanjian dengan Komisi Pariwisata Yunnan untuk mengadakan Pertemuan Tahunan Asosiasi Wisata India ke-65 di Kunming.

Pertemuan tahunan ini akan mengundang sekitar 500 perwakilan dari industri pariwisata India, dan 40 pemimpin media India untuk datang ke Kunming.

Pelaksanaan pertemuan tahunan akan secara efektif mempro-

mosikan Kunming, dan juga akan mendorong kerja sama di bidang pariwisata, ekonomi dan perdagangan, penerbangan dan hotel.

Didirikan pada tahun 1951, Asosiasi Wisata India memiliki lebih dari 2.500 perusahaan anggota, merupakan asosiasi wisata terbesar dan tertua di negara ini. Asosiasi ini mengadakan pertemuan tahunan sekali setahun, pernah diadakan di Indonesia, Turki, Thailand, Inggris dan negara-negara lain sebelumnya.

Selama di Yunnan, Kumar dan delegasinya juga mengunjungi Dinau Fuxian di Yuxi.

Yunnan Daily

Pameran

Pameran Pertanian Internasional Tiongkok Kunming ke-14 Diikuti 2.800 Perusahaan



Pada 11 Oktober, Pameran Pertanian Internasional Tiongkok Kunming ke-14 dibuka di Pusat Konvensi dan Pameran Internasional Dianchi Kunming.

Dengan tema "Perkembangan Hijau, Kehidupan Bahagia", Pameran Pertanian tahun ini memiliki 8 ruang pameran dan 3.200 stan pameran, pameran seluas 80.000 m², mengundang lebih dari 2.800 perusahaan dari 19 negara dan daerah.

Pameran ini bertujuan untuk mengadakan pembicaraan perdagangan, diskusi forum dan kegiatan lainnya, mendorong reformasi struktural dari sisi pasokan di bi-

dang pertanian di wilayah tersebut, dan memajukan integrasi dan pengembangan industri pertama, kedua dan ketiga.

Pada hari pembukaan, Pameran Pertanian mengadakan upacara penandatanganan untuk proyek kerja samadan investasi, menandatangani 32 proyek, dan menandatangani dana sebesar 24.12783 miliar Yuan.

Proyek-proyek yang dikontrol melibatkan inovasi ilmiah dan teknologi, budi daya produk pertanian, konstruksi infrastruktur pertanian, pengolahan produk pertanian yang mendalam, wisata pertanian rekreasi dan bidang lainnya, dan juga ada pertanian cerdas, pertanian ekologi, penanaman dan pengolahan teknologi tinggi, industrialisasi taman pertanian, dan lain-lain.

Zhang Yanqun

Berita Foto



PT. Bunga Yunxiu Yunnan memperhatikan inovasi bunga potong segar mawar China, sudah memiliki tiga varietas baru hak intelektual independen seperti "Jinhui", "Jinyan" dan "Mengmei", memenangkan hadiah pertama Ilmu Pengetahuan Sains dan Teknologi Kemajuan Award 2017. Produk dijual dengan baik di Beijing, Shanghai, Hong Kong dan tempat-tempat lain, diekspor ke Australia, Thailand, Jepang dan negara-negara lain. Dalam foto terlihat pekerja sedang membungkus bunga potong segar.

Lei Tongsu

Interkoneksi

Institut Konfusius Melatih Ahli Bisa Berbahasa Mandarin Untuk Proyek Kereta Cepat Tiongkok-Thailand

Seiring dengan kemajuan Proyek Kerjasama Kereta Tiongkok-Thailand, tenaga ahli lokal yang mengetahui teknik kereta dan bahasa Mandarin sangat dibutuhkan.

Institut Konfusius di Universitas Khon Kaen Thailand telah memanfaatkan keuntungannya sendiri, mengadakan "Program Pelatihan Bahasa Mandarin untuk Kereta Cepat Tiongkok-Thailand", melatih orang pandai Bahasa Mandarin untuk Proyek Kecepatan Cepat Tiongkok-Thailand.

"Proyek Kerjasama Kereta Cepat Tiongkok-Thailand membutuhkan sekelompok orang pandai (ahli) lokal yang memahami teknologi kereta api dan bahasa Mandarin.

Institut Konfusius di Uni-

versitas Khon Kaen bekerja sama dengan Kementerian Pendidikan Thailand, menyambut inisiatif Satu Sabuk Satu Jalur, dan mengusulkan program pelatihan bahasa Mandarin Kereta Cepat."

kata Hu Lin, Presiden Institut Konfusius pihak Tiongkok di Universitas Khon Kaen.

Pada Agustus 2015, Institut Konfusius di Universitas Khon Kaen, Komite Teknis Kejuruan dari Kementerian Pendidikan Thailand, dan Departemen Pendidikan Provinsi Hubei menandatangani perjanjian untuk mengkonfirmasi bahwa Institut Konfucius di Universitas Khon Kaen bertanggung jawab untuk menyelenggarakan pelatihan bahasa Mandarin bagi siswa di sekolah kejuruan Thailand.

Kemudian Institut Konfucius

merekomendasikan siswa yang berprestasi ke China Railway Vocational College untuk mempelajari teknologi kereta api di Tiongkok.

Khon Pao, Kepala Sekolah Pendidikan Masyarakat di Khon Kaen, sangat memuji proyek yang dipimpin oleh Institute Konfucius di Universitas Khon Kaen ini.

"Thailand sekarang dengan penuh semangat mengembangkan kereta cepat, membangun jalur ganda kereta api, negara ini memiliki permintaan besar untuk orang pandai di bidang teknik kereta api. Kerja sama dengan Institut Konfusius di Universitas Khon Kaen sangat tepat waktu. Tanpa mereka, anak-anak kami tidak bis memiliki kesempatan seperti itu," ujarnya.

Xinhua News

Informasi

Bantuan untuk Anak Penderita Jantung dalam Satu Sabuk Satu Jalur

10 Anak-anak dari Myanmar tiba di Kunming untuk Dirawat

Pada 10 Oktober, 10 anak-anak dari Myanmar tiba di Kunming untuk menerima perawatan gratis melalui Aksi Bantuan untuk Anak Penderita Jantung dalam Satu Sabuk Satu Jalur.

Di Bandara Changshui Kunming, penanggung jawab dari Rumah Sakit Penyakit Kardiovaskular Yunnan memperkerjakan kegiatan pembantuan ini.

Pada September tahun ini, Rumah Sakit Federasi Amal China memeriksakan anak-anak penyakit jantung di Myanmar,

lalu memilih 15 anak (dari 58 anak) penderita jantung berat dan mengembangkan rencana penyelamatan.

Selain 10 anak yang tiba di Kunming ini, 5 anak lainnya akan pergi ke Kunming untuk perawatan setelah menyelesaikan prosedur.

Menurut penanggung jawab dari Pusat Layanan Federasi Amal Tiongkok, agar anak dan orang tuanya bisa berkomunikasi dengan dokter maka penyelenggara secara khusus mengatur penerjemah untuk mereka.

Acara ini diselenggarakan bersama oleh Federasi Amal Tiongkok, Federasi Amal Yunnan dan Rumah Sakit Penyakit Kardiovaskular Yunnan.

Federasi Amal Tiongkok, Federasi Amal Yunnan, dan Rumah Sakit Fwui Yunnan juga mengumumkan bahwa mereka secara resmi akan meluncurkan operasi penyelamatan gratis untuk anak-anak penderita jantung yang serius, risiko bedah yang tinggi dan biaya tinggi di Provinsi Yunnan.

Cao Yumbo, Li Wenjun

Ekonomi

Penjualan Barang di Yunnan Selama Libur Nasional Mencapai 815 juta Yuan

Departemen Perdagangan Provinsi Yunnan mengatakan, penjualan barang di Yunnan selama libur Hari Nasional mencapai 815 juta Yuan, meningkat 11,95%.

Persediaan kebutuhan sehari-hari di provinsi ini cukup, dan permintaan untuk pasar konsumsi kuat.

Dipengaruhi oleh Yunnan untuk menciptakan "makanan hijau", "energi hijau" dan "tujan hidup sehat", APP "Tur Yunnan" diumumkan secara resmi, konsumsi meningkat, Wisata Budaya Yunnan, konsumsi makanan hijau, konsumsi kehidupan menjadi aktif.

Selama libur Hari Nasional, Pekan Film Internasional Lancang-Mekong ke-2, pertunjukan bunga dan kegiatan lainnya diselenggarakan oleh Taman Expo Kunming, secara efektif mendorong konsumsi pasar Kunming.



Menurut data dari perusahaan sampel Kunming, penjualan barang-barang Kunming selama liburan Hari Nasional mencapai 284 juta Yuan.

Kota dan keresidenan di Yunnan mengadakan berbagai kegiatan budaya, penjualan barang di kota-kota perbatasan seperti Keresidenan Otonomi Suku

Dai Xishuangbanna, Keresidenan Otonomi Suku Hani dan Yi Honghe, dan Lincang meningkat lebih dari 14%.

Setiap kota dan keresidenan akan menciptakan kombinasi "merek makanan hijau" dengan promosi konsumsi, untuk meningkatkan kualitas konsumsi hari libur dan mempromosikan transformasi

Bea Cukai

Perizinan Bea Cukai Yunnan Dipercepat

Saat ini, tingkat perizinan bea cukai tanpa kertas adalah 99,6%. Dari Januari hingga Agustus tahun ini, waktu perizinan bea cukai rata-rata 50,95 jam, lebih pendek 39,58%. Waktu perizinan bea cukai untuk ekspor 1,4 jam, lebih pendek 37,89%.

Bea Cukai Kunming mengatakan sejak awal tahun ini, perizinan bea cukai di Yunnan telah dipercepat lebih lanjut.

Saat ini, tingkat perizinan bea cukai tanpa kertas adalah 99,6%. Dari Januari hingga Agustus tahun ini, waktu perizinan bea cukai rata-rata 50,95 jam, lebih pendek 39,58%. Waktu perizinan bea cukai untuk ekspor 1,4 jam, lebih pendek 37,89%.

Bea Cukai Kunming bergantung pada manajemen kredit perusahaan, memudahkan pekerjaan perizinan. Bekerjasama dengan bank, asuransi dan lembaga lain untuk mempromosikan pajak pembayaran elektronik pajak bea cukai, dengan aktif menginovasi model bisnis "jaminan peningkatan kredit", membangun hubungan hubungan jaminan pajak baru "perusahaan - kontraktor asuransi - kredit bank - penerimaan pabean", mengurangi risiko jaminan untuk lembaga keuangan, memberikan jaminan pajak impor dan ekspor bagi perusahaan skala kecil dan menengah, mengurangi tekanan pada perusahaan dalam impor dan ekspor, mengurangi waktu perizinan bea cukai.

Sejak 2016, Yunnan telah mempromosikan reformasi bisnis di perbatasan. Saat ini, penduduk daerah perbatasan dapat menyelesaikan prosedur perizinan bea cukai dengan "pengenal wajah + jari".

Menurut statistik, sejak 2016, Yunnan telah menangani 5,81 juta suara untuk deklarasi impor dan ekspor bagi penduduk perbatasan, mengatur 13,89 juta ton barang perdagangan di perbatasan, dengan nilai 44,9 miliar Yuan.

Dengan karakteristik impor dan ekspor produk pertanian Yunnan, Bea Cukai menerapkan perizinan "7 x 24", mengatur pos khusus, dan mengembangkan saluran hijau untuk produk pertanian, mengoptimalkan prosedur perizinan bea cukai, dan terus memperluas inspeksi peralatan cerdas kontainer H986, untuk mengurangi pekerjaan tangan manusia dan pemeriksaan intrusif, meningkatkan efisiensi bea cukai.

Liu Ziyu

dan peningkatan makan. Menurut data, 45 perusahaan catering kunci di provinsi ini mendapat 44.682 juta Yuan dalam 7 hari, konsumsi makanan dari toko-toko utama di provinsi ini mencapai 54.2558 juta Yuan.

Seiring dengan peningkatan standar hidup penduduk Yunnan, pengejaran konsumen terhadap peralatan rumah tangga, peralatan audio-visual, peralatan komunikasi dan produk lainnya telah ditingkatkan, daya belinya telah meningkat.

Menurut data, pertumbuhan konsumsi produk pakaian selama liburan Hari Nasional paling cepat, meningkat 27,08%.

Penjualan peralatan rumah tangga dan peralatan audio visual, sepatu dan topi, serta peralatan komunikasi masing-masing adalah 59,1239 juta yuan, 7,6875 juta yuan dan 1,9492 juta yuan, meningkat lebih dari 7%.

Han Chengyuan

Pariwisata

"Menjelajahi Yunnan" APP Soroti 8 Inti Utama

Aplikasi "Menjelajahi Yunnan" secara resmi diluncurkan pada 1 Oktober, dan ada delapan inti yang sangat menarik perhatian.

Halaman utama aplikasi 3D. Mengambil konsep "Membangun pengalaman pariwisata cerdas yang mendalam", mulai dari elemen ruang, waktu dan atribut operasional, dibagi menjadi tiga dimensi: luar kota, kota dan tempat indah.

Ini juga memberikan pengalaman yang lebih intim bagi pengunjung dengan kebutuhan yang berbeda sebelum, selama dan setelah tur melalui posisi operasi yang lebih kaya, rekomendasi yang lebih menarik, rekomendasi LBS yang lebih cerdas, dan pengalaman interaktif yang lebih baik. Targetkan tujuan Anda dengan cepat dan akurat.

"Mengidentifikasi Wajah" ke taman dan wisata yang bijaksana. Saat ini, gerbang cerdas telah

mencakup 100% dari tempat wisata 5A dan 4A di 16 kota di Provinsi Yunnan.

Ketika pengunjung membeli tiket wisata melalui aplikasi "Menjelajahi Yunnan", mereka hanya perlu mengunggah foto mereka sendiri dan menggunakan wajah sebagai ID masuk untuk memasuki taman selama 1 detik.

Berdasarkan fungsi aslinya, fungsi navigasi peta menambahkan pencarian fasilitas seperti tempat parkir, toilet, dan kantor tiket di tempat wisata, dan dapat memulai navigasi dengan sekali klik.

Sistem integritas dan "keluhan sekali klik." Platform "Satu Telepon Genggam Menjelajahi Yunnan" didedikasikan untuk membantu pembentukan sistem evaluasi kredit untuk perusahaan pariwisata yang terdiri dari indeks spesifikasi (evaluasi pemerintah), indeks kualitas

(evaluasi profesional), dan indeks pengalaman (evaluasi pengunjung).

Platform akan melakukan evaluasi menyeluruh terhadap para pedagang di platform dan secara terbuka merilis poin integritas. "Keluhan sekali klik" aplikasi "Menjelajahi Yunnan" memiliki tiga saluran keluhan: "Pengaduan Online", "Pengaduan Suara" dan "Pengaduan Telekomunikasi".

Fungsi siaran langsung yang inovatif. Sebelum perjalanan, para wisatawan dapat "tidak bergerak dan dapat melihat terlebih dahulu", dan menggunakan siaran langsung yang lambat untuk secara intuitif memilih tujuan yang mereka inginkan, dan mereka juga dapat melihat kondisi cuaca di tempat wisata.

Siaran langsung dari aplikasi "Menjelajahi Yunnan" saat ini adalah kelompok terbesar siaran langsung 24 jam di Tiongkok,

fungsi ini sepenuhnya memobilisasi agen pariwisata provinsi dan terus menghasilkan konten video digital yang kaya.

Disarankan untuk rute bagus.

Tim proyek menganalisis para wisatawan melalui platform aplikasi data besar LBS, secara akurat mengeksplorasi hotspot turis dan poin minat wisatawan, dan meningkatkan standar layanan sekaligus memungkinkan pengunjung untuk memahami secara mendalam adat istiadat suku Yunnan.

Teknologi. Aplikasi akan menggunakan teknologi kecerdasan buatan dan pengenalan gambar untuk mendapatkan pengenalan foto dari tempat wisata dan bunga serta tanaman, dan tingkat pengenalan saat ini dapat mencapai lebih dari 99%.

Program AI pengenalan bunga saat ini menyelesaikan lebih dari

6.000 studi pengenalan tanaman bunga. Program AI pengenalan tempat wisata saat ini mencakup 1.100 tempat wisata 4A dan 5A di seluruh provinsi.

Kebijaksanaan lalu lintas. Fitur "Pembayaran tanpa kontak" akan sangat mengurangi kemungkinan kemacetan lalu lintas yang disebabkan oleh pemungutan biaya. Turis menemukan fungsi "Pembayaran tanpa kontak" dalam aplikasi "Menjelajahi Yunnan."

Setelah pelat lisensi terikat dan diterapkan untuk pembayaran bebasan WeChat, ketika kendaraan melewati gerbang tol, nomor plat akan dikenali oleh sistem kamera dan secara otomatis dari akun yang bersangkutan dan mengurangi uang, dengan demikian dapat terwujudnya akses cepat.

Saat ini, stasiun "Pembayaran tanpa kontak" untuk Kunming

Barat, Bandara Kunming, Desa Heping, Chuxiong Barat, Nanhua dan Bandara Lijiang.

Selain itu, program "Perkiran Pintar Menjelajahi Yunnan" mencakup melihat tempat parkir terdekat, membedakan antara parkir cerdas dan biasa, membedakan antara kekosongan dan kepadatan ruang parkir, tampilan label atribut kunci parkir, navigasi sekali klik, detail tempat parkir, daftar tempat parkir, dan lain-lain.

Membangun platform bakat.

Platform "Satu Ponsel Menjelajahi Yunnan" terus mengeksplorasi bakat pariwisata dari keahlian yang berbeda di Yunnan melalui bimbingan positif dan membantu transformasi industri, dan membangun platform berkualitas tinggi untuk bakat pariwisata Yunnan untuk menonjol.

Li Hengqiang



Aplikasi "menjelajahi Yunnan" dipromosikan di kota kuno Lijiang



Jalur Tol Propinsi Yunnan Mengaktifkan Percobaan "Pembayaran Tanpa Kontak"

Pengisian Berita

Pada 2 Agustus, Wakil Sekretaris Komite Partai Provinsi Yunnan dan Gubernur Ruan Chengfa, menekankan pada promosi provinsi dari konferensi mobilisasi revolusi pariwisata, dengan fokus pada tujuan keseluruhan untuk membangun Yunnan menjadi tujuan wisata kelas dunia, dengan internasionalisasi, high-end, dan fitur-fitur khusus serta pintar, kami akan bekerja keras untuk menjadi lebih besar dan kuat, bekerja lebih keras dan lebih baik, dan memulai "revolusi pariwisata" di provinsi ini.

Seseorang harus memiliki sebuah revolusi dalam "perbaikan pasar." Dalam sikap tidak ada peliputan, membasmis "nol-negatif kelompok" tanah hidup, benar-benar memberantas "perjalanan murah yang tidak masuk akal"; memanfaatkan penuh informasi modern berarti untuk memantau seluruh tur kelompok wisata, secara efektif menggunakan senjata hukum dan menindak perilaku ilegal.

Kedua, kita harus memiliki revolusi dalam "peningkatan kualitas", menetapkan

sistem "Standar Yunnan", melaksanakan evaluasi integritas, dan menerapkan manajemen yang dinamis, sehingga integritas menjadi ciri paling khas pariwisata Yunnan.

Ketiga, kita harus memiliki revolusi dalam "pasokan produk" untuk menyediakan wisatawan dengan produk pariwisata yang lebih beragam. Upaya dilakukan untuk meningkatkan pembangunan infrastruktur, membangun pariwisata kelas dunia di seluruh pengembangan pariwisata dunia, menggunakan jalur inti untuk menghubungkan elemen pariwisata, dan mempercepat promosi pembangunan pariwisata cerdas dengan "satu telepon genggam menjelajahi Yunnan".

Keempat, kita harus melakukan revolusi dalam "manajemen yang ditingkatkan", memperkuat manajemen teritorial, manajemen yang efisien, manajemen profesional, evaluasi dan pertanggungjawaban yang komprehensif, mempercepat pembangunan mekanisme respons cepat untuk keluhan pariwisata.



Pengalaman pengunjung aplikasi "menjelajahi Yunnan"



Mengalami belanja cerdas, turis membawa pulang "produk Yunnan"

Festival

Festival Seni Berkemah Otomotif dan Sepeda Motor Yunnan Berlangsung Sukses

Festival Seni Berkemah Otomotif dan Sepeda Motor Yunnan kedua, sudah berakhir dengan sukses.

Taman Haigeng menggabungkan kelebihan sendiri untuk menanamkan tema "Persaingan 'untuk menikmati kehidupan yang lebih baik' ke dalam Festival Budaya, yang tidak hanya menganut semangat budaya olahraga dan semangat berjihad. Membuka babak baru dalam pengembangan pariwisata rekreasi.

Dalam festival budaya ini, kombinasi lintas-batas multi-elemen memungkinkan publik merasakan kegembiraan dan kekayaan festival budaya dengan cara yang lebih komprehensif dan tiga dimensi sepanjang Pekan Emas.

Berkendara mobil sport dan sepeda motor menunjukkan konsep perjalanan fashion dengan tema Fantasy Outside, kompetisi panah ofensif dan defensif, simulasi balap mobil lintas negara, mobil balap, sepeda motor, pameran statis mobil klasik, pertunjukan penerbangan helikopter, tenda olahraga rekreasi kamp, dan lain-lain. Tema olahraga, rekreasi dan pariwisata di festival budaya ini.

Di Festival Seni Berkemah Otomotif dan Sepeda Motor Yunnan, model promosi baru yang menggabungkan pertukaran budaya dan proyek olahraga serta rekreasi.

Peng Wei

Kebudayaan

Kompetisi Mandarin Siswa Sekolah Menengah Dunia Ke-11 "Chinese Bridge" Diadakan Di Yunnan

Pada 11 Oktober, Kompetisi Mandarin Siswa Sekolah Menengah Dunia "Chinese Bridge" ke-11 diadakan di Kampus Chenggong Universitas Normal Yunnan.

Dalam kompetisi ini, 332 guru dan siswa dari 99 negara datang ke Tiongkok untuk berpartisipasi dalam kompetisi ini. Kompetisi kali ini diikuti oleh negara dan peserta terbanyak, Kuba, Kepulauan Cook, Panama, Andorra dan Islandia pertama kali mengirim kontenstan untuk mengikuti perlombaan.



Tema dari kompetisi ini adalah "Belajar Bahasa Mandarin, Teman-Teman di Seluruh Dunia", diselenggarakan oleh Markas Besar Institut Konfusius / Hanban dan Pemerintah Provinsi Yunnan, Departemen Pendidikan Provinsi Yunnan, Universitas Normal Yunnan, Stasiun Radio dan Televisi Yunnan, diadakan pada 7-22 Oktober di Beijing dan Kunming.

Pada tanggal 21 Oktober adalah final dan upacara penutupan, tim juara dari lima benua akan bersaing untuk kejuaraan umum kompetisi ini.

Kompetisi ini didasarkan pada siswa sekolah menengah, dengan tujuan untuk meningkatkan rasa saling percaya dan persahabatan antara pemuda Tiongkok dan asing, kompetisi telah men-

gatur bagian "Enam Memasuki Satu" dari "Memasuki Sekolah, Memasuki Kelas, Memasuki Keluarga, Memasuki Komunitas, Memasuki Perusahaan, Memasuki Negara" dan "Festival Musik Internasional Kampus" dan "Pengalaman bertukar aktivitas.

Peserta akan pergi ke Yunnan Normal University Affiliated Century Jinyuan School dan Sekolah Menengah No. 1 Shilin untuk mengalami kursus karakteristik etnis, kursus seni teh Tiongkok, kursus seni bela diri Tiongkok, pertukaran pengalaman dengan siswa sekolah menengah dan keluarga suku Yi, mengunjungi Yunnan Baiyao Group dan Dounan Flower Market.

Peserta berbagai negara juga akan berpartisipasi dalam festival

musik internasional kampus dengan siswa sekolah menengah dari Kunming dan Lijiang.

"Saya sangat senang untuk datang ke Tiongkok untuk berpartisipasi dalam kompetisi ini," ujar Lin Ya.

Pemain Polandia Lin Ya adalah orang pertama yang datang ke Tiongkok. Dia mengatakan menaruh harapan untuk meningkatkan bahasa Mandarin dan belajar budaya Tiongkok dengan berpartisipasi dalam "Chinese Bridge".

Dapat dipahami bahwa sejak Kompetisi Mandarin Siswa Sekolah Menengah Dunia "Chinese Bridge" pertama kali diadakan pada tahun 2008, lebih dari 3.000 guru dan siswa asing datang ke Tiongkok untuk berpartisipasi dalam kompetisi ini.

Skala acara terus diperluas dan pengaruhnya terus ditingkatkan, yang telah ditopang oleh siswa sekolah menengah dari seluruh dunia yang belajar bahasa Mandarin.

Sejak 2012, Provinsi Yunnan telah menyelenggarakan acara ini selama enam tahun berturut-turut, dan tahun ini adalah yang ketujuh kalinya.

Liu Ziyu

Kesenian

Karya Baru Yang Liping "Rite of Spring" Ditampilkan di Kunming

Drama tari modern "Rite of Spring" yang ditunggu-tunggu akhirnya ditayangkan di Experimental Theater of Yunnan Arts Institute baru-baru ini.

"Rite of Spring" adalah musik dansa yang dibuat oleh komposer Amerika Rusia Stravinsky lebih dari 100 tahun yang lalu dengan gayanya liar dan seolah tidak terkendali.

Dua tahun lalu, Yang Liping memulai karyanya di "Rite of Spring" di Wells Welller di London, Inggris dan Shanghai International Arts Festival. Ini juga merupakan drama tari modern

kedua Yang Liping setelah "House of Flying Daggers".

Saat ini, banyak seniman di seluruh dunia telah membuat ratusan versi repertoar "Rite of Spring". Untuk berinovasi dan penampilan, Yang Liping telah membentuk tim internasional dalang, berakar pada budaya Tiongkok, dan memasukan bahasa tari merak yang unik.

Rite of Spring menafsirkan kembali hubungan antara manusia dan alam. Yang Liping mengatakan bahwa dia dan timnya menafsirkan drama tari dalam kreasi dengan kebijaksanaan dan estetika Timur.

Hou Tingting

Informasi

Akademisi Seluruh Negeri Ikuti Pertemuan Tahunan Akademis Masyarakat Botani Tiongkok

Pertemuan tahunan Masyarakat Botani Tiongkok dibuka di Kunming baru-baru ini. Sejumlah akademisi dan ahli dari seluruh negeri akan bersamasama melihat ke depan untuk mengembangkan tren perkembangan ilmu tanaman dan menganalisis isu-isu panas.

Konferensi tiga hari ini menampilkan lima sub-konferensi, 15 topik, dan lebih dari 150 laporan khusus.

Para peserta akan memba-

has keanekaragaman, sumber daya dan konservasi Tiongkok, taksonomi, filogeni dan evolusi, ekologi, lingkungan dan perubahan global, sel, genom dan organisme di sekitar tema "Pembangunan Hijau Membantu Mimpi Tiongkok". Kemajuan terbaru dalam bidang pokok seperti informatika.

Masyarakat Botani Tiongkok didirikan pada 20 Agustus 1933, dan telah berusia 85 tahun.

Yue Ranran